

Comment continuer dans le dressage? Que s'amuser ne peut pas suffire!

Après avoir connu des grands succès internationaux, le dressage en Suisse connaît une phase descendante. Cela a été aussi confirmé par les modestes résultats obtenus à la participation aux couteux JEM de Tryon, donc on en parle qu'en sourdine.

Le OKV défend une politique de discussion ouverte. C'est à ce propos que cette même association, qui est la plus grande affiliation régionale de Suisse, et l'académie de dressage Silvia Iklé vous invitent à une table ronde publique. Toutes personnes intéressées au dressage sont cordialement invitées. Les opinions du public seront les bienvenus. L'entrée est gratuite et une inscription n'est pas nécessaire.

Date **lundi, le 25 mars 2019, de 19h30 à 22h00**

Lieu **Tierspital Zürich, Winterthurerstr. 260, 8057 Zürich, Klinikdemonstrationshörsaal**

Sur le podium un large éventail d'experts et leurs opinions seront représentées :

- **Ton de Ridder** Entraîneur international et conseiller de grande manifestation
- **Anna-Mengia Aerne** Championne suisse 2014, 2015 & 2018
- **Franz Häfliger** Chef élué sport de compétion FSSE, juge FSSE
- **Catherine Fankhauser** Responsable dressage du CHI Genève
- **Christian Pläge** Instructeur et cavalier actif en dressage

Modération: **Angelika Nido Wälty, journaliste**

Le but de cet événement est d'ouvrir une discussion constructive autour du dressage et non pas d'exprimer des critiques et des accusations. Toutefois, le OKV n'espère pas trouver la recette miracle au problème, mais souhaite recueillir le plus d'opinions et informations possibles et de discuter des sujets tels que les besoins des athlètes, le rôle du FSSE et l'optimisation de l'utilisation des ressources financières.